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 LINDBERGH NO INTE-
RIOR - O deputado federal 
Lindbergh Farias fará presença 
em uma audiência pública que 
acontecerá nesta quarta-feira 
(27), às 18h, na Câmara Muni-
cipal de Volta Redonda. Convo-
cado pelo vereador Raone Fer-
reira, o encontro terá como foco 
a atuação do Instituto Estadual 
do Ambiente (INEA) na fi sca-
lização da Companhia Siderúr-
gica Nacional (CSN), além de 
discutir um suposto descumpri-
mento do Termo de Ajustamen-
to de Conduta (TAC) fi rmado 
pela empresa. “Estive aqui em 
Brasília com a ministra Marina 
Silva e o vereador Raone tratan-
do desse tema crucial. Agora, é 
hora de unirmos forças em Vol-
ta Redonda”, disse o deputado. 
Ainda, destacou que fará no-
vas atualizações sobre ações que 
está movendo em Brasília para 
pressionar a siderúrgica.”A po-
pulação não aceita mais os da-
nos ambientais, a poluição e os 
prejuízos à saúde”, concluiu.

  ‘ESPAÇO PARA NOTÍ-
CIAS’ - Leonardo Almeida, pre-
sidente da CDL de Volta Redon-
da, sul do interior do Rio, não 
compareceu à solenidade em co-
memoração aos 2 anos do Cor-
reio Sul Fluminense, do Grupo 
Correio da Manhã, em função da 
escolha da nova diretoria da en-
tidade, realizada na segunda-fei-
ra, dia 25, mesma data do even-
to do jornal. Ele fez questão de 
afi rmar, no entanto, que  o jornal 
vem se consolidando no muni-
cípio, mesmo após pouco tempo 
de fundação. “Sempre manten-
do a população bem informa-
da sobre diversos assuntos, en-
tre eles, a economia local, dando 
espaço para divulgar as notícias 
da CDL-VR, com temas impor-
tantes para ajudar no desenvolvi-
mento das empresas locais”.

  PRESENTE NO EVENTO 
- José Maria da Silva, o Zezinho, 
do Movimento Ética na Políti-
ca, marcou presença na soleni-
dade, realizada na Câmara Mu-
nicipal, com a participação de 
lideranças políticas da região. 
Na opinião dele, a ousadia de 
criar um novo jornal para Vol-
ta Redonda e região possibilita-
ram coisas novas em termos de 
mídia na região. “Parabéns! Em 
nome do MEP, cumprimenta-
mos o modo como trabalham 
as editorias, a diagramação, e 
o profi ssionalismo com escutas 
aos diferentes lados na constru-
ção das notícias fazem avançar a 
credibilidade no produto fi nal, 
a notícia”, disse Zezinho.

 DE CASA NOVA - A Pre-
feitura de São João de Meriti, na 
Baixada Fluminense, já está de 
casa nova. O novo prédio do Po-
der Executivo foi entregue na úl-
tima segunda-feira (25), duran-
te cerimônia que contou com 
a presença do prefeito Dr. João 
(PL), do deputado federal Bebe-
to (PP), além de vereadores e se-
cretários municipais. O edifício, 
construído no ano de 1968, e lo-
calizado na Avenida Presidente 
Lincoln, possui quatro andares, 
e fi ca situado ao lado do Fórum 
e a 120 metros da Câmara de Ve-
readores, no Jardim Meriti. A es-
trutura da municipalidade nunca 
havia passado por uma reforma.

 ORÇAMENTO 2025 - Já 
nesta quarta-feira, 27 de no-
vembro, com a sanção da lei que 
regulamenta as transferências 
de emendas parlamentares, a 
Comissão Mista de Orçamento 
(CMO) do Congresso Nacio-
nal deve votar o relatório preli-
minar do projeto da Lei de Di-
retrizes Orçamentárias de 2025 
(PLN 3/2024). Os senadores e 
deputados defi niram novos ca-
lendários de tramitação para 
a LDO do próximo ano e para 
a Lei Orçamentária Anual de 
2025 (PLN 26/2024). A inten-
ção é votar a LDO até 10 de de-
zembro e o Orçamento, até o 
dia 12. Depois, as duas propos-
tas têm de ser votadas pelo Ple-
nário do Congresso.

PINGA-FOGO

Marcos Saceanu e Carlos Felipe de 
Carvalho, da Carvalho Hosken

Ademi-RJ 
premia os 
destaques 
de 2024

Os premiados do Destaque Ade-
mi 2024, maior premiação do merca-
do imobiliário carioca, foram revela-
dos nesta segunda-feira, 25, em evento 
no Vivo Rio, no Aterro do Flamengo. 
Com 66 inscrições, o prêmio contem-
plou 36 cases distribuídos em 22 cate-
gorias. A 20ª edição da premiação fez 
ainda uma homenagem in memoriam 
ao Dr. Carlos Fernando de Carvalho, 
presidente do Conselho da Carvalho 
Hosken, falecido em agosto deste ano.

Entre as premiações especiais da 
noite, a categoria “Destaque Ademi 
Universitário” recebeu este ano nú-
mero recorde de inscrições. Das ca-
tegorias mais disputadas, “Projeto de 
Habitação de Interesse Social faixas 
1 e 2”; “Projeto de Prédio Residencial 
de Médio Porte” e “Marketing/Co-
mercialização de Empreendimento 
de Pequeno, Médio e Grande Porte” 
tiveram o maior número de inscritos. 
Foram também entregues destaques 
à RJZ Cyrela, a Cité Arquitetura e a 
Lopes Rio pela empresa, arquiteto e 
imobiliária do ano, respectivamente. 
A Gastromotiva levou o prêmio de 
melhor projeto de ação social, além do 
reconhecimento da trajetória profi s-
sional de 50 anos de atuação do arqui-
teto Inacio Odabia.

Com o mercado imobiliário viven-
do seu melhor momento nos últimos 
cinco anos, a Ademi-RJ reuniu mais 
de 900 pessoas em uma grande cele-
bração à importância do setor para a 
economia do estado do Rio e do país, 
com show do cantor Diogo Nogueira 
ao fi nal. Todo o evento teve 100% das 
emissões de carbono neutralizadas. 
“O mercado está forte e otimista. Isso 
é fruto de muito trabalho, conversa e 
escuta”, ressalta o presidente da Asso-
ciação dos Dirigentes de Empresas do 
Mercado Imobiliário no Rio de Janei-
ro (Ademi-RJ), Marcos Saceanu. 

Confi ra os vencedores do prêmio 
Destaque Ademi 2024 através da co-
luna web, no site correiodamanha.
com.br/colunistas/magnavita.

O presidente da Ademi, Marcos 
Saceanu

O presidente da Ademi-RJ Marcos 
Saceanu e o secretário de Estado 
da Casa Civil do RJ, Nicola Miccione

Claudio Hermolin, Eduardo 
Cavaliere, Marcos Saceanu e o 
vereador Pedro Duarte

A vereadora Tânia Bastos e o 
time da Multiplan

O presidente da Câmara 
Municipal Carlo Caiado

Eduardo Cavaliere, Pedro Duarte 
e Carlo Caiado

O vereador Rafael Aloisio Freitas, 
o superintendente da Ademi-RJ 
Murillo Allevato, e o presidente da 
Ademi-RJ Marcos Saceanu

O secretário Thiago Dias e o 
presidente do Sinduscon-Rio 
Claudio Hermolin

Já com a Medalha Pedro Ernesto, Anderson de 
Paula é subsecretário de Articulação Institucional da 
Secretaria de Estado do Governo do RJ

Show de Diogo Nogueira

Fotos Divulgação

O presidente do Sinduscon-Rio Claudio Hermolin, o vereador Ra-
fael Aloisio Freitas e o presidente da Ademi-RJ Marcos Saceanu

Vencedores foram 

revelados nesta 

segunda, 25, durante 

festa no Vivo Rio

Fotos CM

O abraço entre Anderson de Paula com o 
governador Cláudio Castro, após ele receber a 
maior honraria da Câmara Municipal

Anderson de Paula ladeado pela 
primeira-dama Analine Castro (e) 
e sua esposa, Flávia Cordeiro (d)

Em seu discurso, o governador Cláu-
dio Castro não mediu suas palavras 
para elogiar o seu subsecretário

Homenagem foi realizada na 
noite da última segunda-feira, 
25 de novembro, na Câmara 
Municipal do Rio

Subsecretário do estado, 

Anderson de Paula recebe 

Medalha Pedro Ernesto 

na Câmara do Rio 

Foi realizado nesta última se-
gunda-feira (25), a solenidade de 
entrega da Medalha Pedro Ernes-
to, a mais alta comenda da cidade 
do Rio, oferecida pelo vereador 
Alexandre Isquierdo a Anderson 
de Paula Sampaio, subsecretário 
de Articulação Institucional da Se-
cretaria de Estado do gabinete do 
governador Claudio Castro. 

O presidente da casa, verea-
dor Carlos Caiado, abriu a ses-
são e aproveitou para ressaltar a 
relevância da trajetória do ho-
menageado, citando seus anos de 
trabalho em prol da população 
fluminense. 

O conselheiro e presidente elei-
to do Tribunal de Contas do Esta-
do do Rio, Márcio Pacheco, tam-
bém fez uso da palavra e, em um 
bonito discurso, destacou o traba-
lho feito por Anderson desde que 
assumiu o cargo de subsecretário 
no Governo do Estado, reforçan-
do seu poder de interlocução com 
todas as esferas públicas do estado. 

O governador Cláudio Cas-
trou contou um pouco da relação 
de amizade para além do trabalho, 
entre ele e o homenageado. Entre 
as características mencionadas, res-
saltou a dedicação incansável de 
Anderson com o seu trabalho, seus 
amigos e sua família.

A cerimônia contou ainda com 
a presença de diversas personalida-
des da política, como a primeira-

-dama do estado, os secretários de es-
tado do Turismo, Segurança Pública, 
Polícia Militar, Polícia Civil, Saúde, 
Corpo de Bombeiros, Casa Civil, o 
Secretário de Saúde da prefeitura do 

Rio, desembargadores, deputados fe-
derais, além de empresários.

Anderson desempenha hoje um 
papel fundamental na coordenação 
de políticas e ações entre as diversas 

esferas de governo. Ao longo de sua 
carreira, ele também construiu uma 
trajetória na Prefeitura do Rio de Ja-
neiro, no Tribunal de Contas do Mu-
nicípio e na Câmara de Vereadores.


